



Sinergitas TNI-Polri di Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Patroli Door to Door di Kp. Tipar, Desa Caringin

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jan 9, 2025 - 12:18



Sinergitas TNI-Polri di Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Patroli Door to Door di Kp. Tipar, Desa Caringin

Cisolok – Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, bersama anggota TNI,

melaksanakan patroli sinergitas dalam rangka Door to Door System (DDS) dan Cooling System Polri di Kampung Tipar, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga stabilitas keamanan pasca-Pilkada serentak 2024 di wilayah hukum Polsek Cisolok.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., dalam laporan resminya menyampaikan, "Patroli ini bertujuan untuk menjaga kondusivitas wilayah dan mengantisipasi potensi gangguan keamanan. Kami ingin memastikan warga tetap waspada dan menjaga ketertiban setelah Pilkada serentak 2024."

Dalam kegiatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga, di antaranya:

1. **Peningkatan Kegiatan Satkamling:** Masyarakat diminta untuk meningkatkan kegiatan ronda malam dan saling mengingatkan untuk memeriksa peralatan rumah tangga, seperti listrik dan tabung gas, serta memastikan pintu dan jendela terkunci saat meninggalkan rumah.
2. **Kegiatan Positif untuk Remaja:** Anak-anak dan remaja diimbau untuk mengisi waktu libur dengan kegiatan yang bermanfaat, seperti berolahraga, membantu orang tua, atau bertamasya bersama keluarga, serta menghindari keterlibatan dalam geng motor.
3. **Pencegahan Isu Negatif:** Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta menghindari provokasi, intimidasi, dan persekusi. Mereka juga diminta untuk tidak mengambil tindakan main hakim sendiri.
4. **Laporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diminta untuk segera melaporkan gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian setempat atau menghubungi nomor Hotline #110, terutama pasca-bencana alam.

"Alhamdulillah, kegiatan berjalan lancar dan kondusif. Kami berharap masyarakat tetap peduli terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar," kata AKP H. Nandang Herawan.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban serta mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat.